

若い兄弟たち、クリスチャンとして成長していきましょう

「勇気を持ち、男らしくありなさい」。[列王第一 2:2](#)

[135 番の歌](#) エホバの温かな呼び掛け 「わが子よ、 賢く」 ありなさい

何を学ぶか?
会衆にはクリスチャンとして成長した兄弟たちが必要です。この記事では、若い兄弟たちが成長していくためにどんなことができるかを学びます。

1. クリスチャンの兄弟たちはどんなことを努力する必要がありますか。

ダビデ王はソロモンにこう言いました。 「勇気を持ち、男らしくありなさい」。[\(王一 2:1-3\)](#) ダビデは、死期が近づくと、息子ソロモンにこう指示した。 2 「私はもう長くない。だから、勇気を持ち、男らしくありなさい。 3 あなたは、あなたの神エホバに対する務めを守らなければならない。神の道を歩み、モーセの律法に書かれている神の法令とおきてと法規と教え(*思い出させるもの)に従いなさい。そうすれば、何をするにしてもどこに行くにしても、あなたは成功する(*賢く行動できる)」 このアドバイスは、クリスチャンの兄弟たちにも大切です。クリスチャンとして成長した男性になるには、神のおきてに従い、生活のあらゆる場面で聖書の教えを当てはめられるようになる必要があります。[\(ルカ 2:52\)](#) イエスは引き続き成長します賢くなり、神と人から好意を受けていった) 若い兄弟たちが成長することが大切なのはどうしてでしょうか。

2-3. 若い兄弟がクリスチャンとして成長することはどのようにして大切ですか。

2 兄弟たちは家族や会衆の中で大切な役割があります。若い兄弟たちは、将来どんな責任を担うことになるか、考えたことがあるでしょう。開拓者や援助奉仕者、長老になることを目標にしているかもしれません。結婚し、子供を持ちたいと考えているかもしれません。[\(エフェ 6:4\)](#) 父親は、子供をいら立たせないようにし、エホバ(*)が望む指導と助言(*エホバの考えを入れること)によって育ててください。[\(テモ一 3:1\)](#) 次の言葉は真実です。監督になろうと努めている人は、立派な仕事を望んでいます) こうした目標を達成するためには、クリスチャンとして成長することが必要です。 *クリスチャンとして成長した人は、人間の知恵ではなく神の聖なる力の導きに従って行動します。イエスの手本に倣い、エホバとの絆を持続けられるように努力し、他の人のために進んで自分を犠牲にして愛を示します。

3 成長するために、どんなことができるでしょうか。身に付けておくとよい幾つかのスキルがあります。将来いろいろな役割を果たせるようになるため、今からどんなことをしておくとよいでしょうか。

成長するためにできること



イエスの素晴らしい手本に倣うなら、クリスチャンとして成長できる。（4節を参照。）

4. どんな人の手本に注目できますか。（写真と挿絵も参照。）

4 良い手本に注目する。聖書には、若い兄弟たちが見習える良い手本がたくさん載せられています。神を愛し、神の民を世話する点で、いろんな責任を果たした人たちの例です。あなたの家族や会衆の中にもクリスチャンとして立派な手本となっている兄弟たちがいることでしょう。（ヘブ 13:7 皆さんを教え導いている（*皆さんの中で率先している）人たちのことを心に留めてください。皆さんに神の言葉を語った人たちです。その人たちの行いがどのような結果になるかをよく見て、その信仰に倣ってください）何よりもイエス・キリストという完璧な手本もあります。（ペテー 2:21 皆さんはこうした道に招かれました。キリストでさえ皆さんのために苦しみ、その歩みに皆さんがしっかりと付いてくるよう手本を示しました）そうした人たちのどんなところに見習えるかに注目しましょう。（ヘブ 12:1, 2 それで、これほど大勢の（*大きな雲のような）証人たちに囲まれているのですから、私たちもあらゆる重荷と、すぐに絡み付く罪を捨て、参加している競走を忍耐して走りましょう。2 私たちの信仰を導き、完全にしてくださる方であるイエスを一心に見つめながら走るのです。イエスは、前途にある喜びのために、恥を物ともせず苦しみの杭（用語集：真っすぐに立てられた杭または棒を意味する、ギリシャ語スタウロスの訳。イエスは処刑された時それに掛けられた。このギリシャ語が十字架を意味するという証拠はない。十字架は、キリストが到来する何世紀も前から異教で宗教的象徴として使われていた。スタウロスという語は、イエスの弟子たちが痛めつけられ、苦しめられ、辱めされることも示唆しているので、「苦しみの杭」は原語の意味を十分に伝える表現である）に耐え、神の座の右に座りました）そして、どうすれば自分も見習えるかをじっくり考えることができます。

5. どうすれば思考力を身に付けられますか。それが大切なのはどうしてですか。（詩編 119:9）

5 「思考力」を身に付け、守る。（格 3:21 わが子よ、それら（*神が持つ前述の資質[知恵/識別力/知識]を指すと考えられる）を見失ってはならない。役立つ知恵と思考力を守れ）思考力がある人は、行動する前によく考えます。思考力を身に付け、守るために真剣に努力することは大切です。私たちの周りには、自分の考えだけを頼りにしたり、感情のままに行動したりする人たちが多いからです。（格 7:7 世間知らずの（*経験のない）人たちを観察していて、若者たちの中に分別のない（d*心が欠けている）若者を見つけた：29:11 愚かな人は感情をぶちまけ、賢い人は穏やかさを保つ）また、メディアからの強い影響もあります。どうすれば思考力を身に付けられるでしょうか。①まず、聖書を調べてエホバの考え方を学び、それに自分を合わせるとよいのはどうしてかを考えます。②次に、エホバに喜んでいただくには何をしたらいいか、具体的に考えましょう。（詩編 119:9 若い人はどうすれば清く生きられるだろう。あなたの言葉に従って注意深くあるならそうできるを読む。）この考え方を身に付けることは、クリスチヤンとして成長する大きな助けになります。（格 2:11, 12 思考力があなたを見守り、識別力があなたを

保護する。12 あなたを次のものから救い出すためである。悪い道から、堕落した事柄を話す人から、[ヘブ 5:14](#)
一方、固い食物(*よくかんで食べる物)は、十分に成長した人(*大人)のためのものです。そのような人は、使うことによって識別力(*知覚力)を訓練したので、正しいことも悪いことも見分けることができます) では、(1) 姉妹と接するとき、(2) 服装を選ぶとき、どのように思考力を働かせることができるか、考えてみましょう。

6. 思考力は若い兄弟が姉妹たちと接するときにどのように助けになりますか。

6 思考力があるなら、女性に対して軽率な振る舞いをしないように気を付けることができます。
若い兄弟が特定の姉妹に関心を持ち、親しくなりたいと思うのは自然なことです。でも、思考力を働かせるなら、結婚を真剣に考えていないのに思わせぶりなことを言ったりしたりしません。
([テモ一 5:1, 2](#) 年長の男性を厳しく批判してはなりません。父親に対するように接し(*お願いし)、若い男性には兄や弟に対するように、(2) 年長の女性には母親に対するように、若い女性には姉や妹に対するように全く清い心で(*貞潔に)接してください) デートする場合でも、付き添いなしで2人きりになることがないようにします。このようにして、相手の評判を傷つけないように気を配ります。 ([コリー 6:18](#) 性的不道德(*ギ語ポルネイア)から逃げ去りなさい！ほかの罪はどれも人が自分の体の外で犯すものですが、性的に不道德な行為をする人は自分の体に対して罪を犯しているのです)

7. 思考力は若い兄弟が服装や髪型を選ぶときにどのように助けになりますか。

7 若い兄弟が思考力を身に付けているかどうかは、服装や髪型にも表れます。多くの場合、ファッションのトレンドは、エホバやエホバの道徳基準を無視する人たちの影響を受けています。そうした人たちの考え方が、体にぴったりし過ぎるスタイルや、女性的な服装に表れています。クリスチヤンとして成長することを目指している若い兄弟は、服装を選ぶ際に、どうすればエホバに喜んでもらえるかを考え、仲間の手本にも注目します。次の点を考えてみましょう。「自分の服装には健全な考え方や仲間の気持ちを大切にしていることが表れているだろうか。ほかの人からもエホバに仕える人と見てもらえるような格好だろうか」。 ([コリー 10:31-33](#) それで、食べるにしても、飲むにしても、ほかのどんなことをするにしても、全てのことを神の栄光のためにしましょう。 32 ユダヤ人にとっても、ギリシャ人にとっても、神の会衆にとっても、信仰の妨げ(*過ちのもと)にならないようにしましょう。 33 私も、自分ではなく多くの人のためになることを優先し、全てのことについて全ての人を喜ばせるようにしています。多くの人が救われてほしいからです。[テト 2:6](#) 若い男性にも、健全な考え方をすることをいつも勧めてください) このように思考力を働かせるなら、兄弟姉妹から敬意を得られるだけでなく、エホバにも喜ばれます。

8. 信頼される人になるためにどんなことができますか。

8 **信頼される人になる。** 与えられるどんな責任もきちんと果たす人は信頼されます。 ([ルカ 16:10](#) ごく小さなことに忠実な人は多くのことにも忠実であり、ごく小さなことで不正をする人は多くのことでも不正をします) この点でイエスは素晴らしいお手本です。イエスは無責任だったり無頓着だったりするこ

とはありませんでした。エホバから与えられた任務が難しい場合でも、きちんと果たしました。人々を愛し、特に使徒たちを大切にしました。そして、自分の命を全ての人のために与えました。（ヨハ 13:1 イエスは、過ぎ越しの祭りの前に、自分がこの世を去って天の父のもとに行くべき時が来たことを知った。そして、世にいて自分に従う人たちを、それまでも愛してきたが、最後まで愛した）イエスに倣って与えられているどんな仕事も一生懸命果たすようにしましょう。どのようにすればいいのか分からぬときは、自分から経験のある兄弟たちに助けを求めてください。最低限のことをするだけで満足しないようにしましょう。（ロマ 12:11 怠けたりせず、よく働いて(*勤勉であって熱心であって)ください。聖なる力によって熱意に燃えましょう。エホバ(*)に一生懸命仕えてください）「人のためではなくエホバのために」一生懸命仕事を果たしましょう。（コロ 3:23 何をしていても、人のためではなくエホバ(*)のためにするように、自分の全てを尽くして行いましょう）もちろん、完璧に何でもできるわけではないので、自分の限界や間違いを認めるることは大切です。（格 11:2 出過ぎたことをすると、恥をかく。知恵は、慎みのある人たちと共にある）

実用的なスキルを身に付ける

9. 若い兄弟が実用的なスキルを身に付けることが大切なのはどうしてですか。

9 クリスチヤンとして成長するためには、幾つかの実用的なスキルを身に付ける必要があります。こうしたスキルは、会衆でいろいろな責任を担い、自己や家族の生活を支えるために仕事をし、他の人と良い関係を築く助けになります。では、大切なスキルのうちの幾つかを取り上げてみましょう。



読み書きのスキルを身に付けることは、自己や会衆にとってためになる。（10-11 節を参照。）

10-11. 若い兄弟が読み書きのスキルを身に付けることは、自己や会衆にとってためになります。どうしてそういえますか。（詩編 1:1-3）（写真も参照。）

10 上手に読み書きできるようになる。聖書によると、毎日時間を取って神の言葉を読み、じっくり思い巡らす人は、幸せになり、成功できます。（詩編 1:1-3 何と幸せなのだろう。悪人の意見に従って歩まず、罪人の道に立たず、あざける人と共に座らない人は。2 その人はエホバの律法を喜び、昼も夜も小声で読む(*思い巡らす)。3 水の流れのほとりに植えられた木のようになり、時期が来ると実を結び、その葉は枯れない。行なうことは全て成功するを読む。）聖書を毎日読むなら、エホバの考え方をよく知り、それを生活の

中でどのように当てはめられるかが分かるようになります。 (格 1:3, 4 洞察力, 正義, 判断力(*公正さ), 正直さ(*公平さ)を身に付ける(d*を与える指導を受け入れる)ためのもの。 4 経験のない人を聰明にし, 若者に知識と思考力を与えるためのもの) そのような兄弟たちが会衆で必要とされています。どうしてでしょうか。

11 兄弟姉妹は, 聖書から教えたり良いアドバイスをしたりできる兄弟たちの助けを必要としています。 (テト 1:9 神の信頼できる(*確かな)言葉にしっかり従った教え方をしなければ(*従って教える技術を用いなければ)なりません。 そうすれば, 健全な(*有益な)教えによって励ます(*説き勧める)ことも, 逆らう人を戒めることもできるでしょう) 読み書きが上手にできるなら, 兄弟姉妹にとってためになる話やコメントを準備して, 仲間の信仰を強めることができます。 また, 個人研究の時や集会や大会で話を聞く時に, 役立つ点を書き留めることもできます。 それを, 自分の信仰を強め, 仲間を力づけるために使うことができるでしょう。

12. コミュニケーションのスキルを磨くために, どんなことが役立ちますか。

12 コミュニケーションのスキルを磨く。兄弟たちにとってコミュニケーションのスキルはとても大切です。 それには, 話をよく聞き, 相手の考え方や感情を理解することが含まれます。 (格 20:5 人の心の考え(*意図)は深い所にある水のようだ。識別力のある人はそれをくみ上げる) コミュニケーションが上手に取れるようになると, 声の調子や顔の表情や身振りの微妙な変化を見て取ることができるようになります。 でも, そのためには一緒に過ごす時間を取り必要があります。 メールやメッセージなど電子的なツールにいつも頼っているなら, 人と話すのが苦手になってしまふかもしれません。 それで, 人と直接会って話す機会をつくるようにしましょう。 (ヨハ二 12 あなたたちに伝えたいことはたくさんありますが, 紙とインクを使って書こうとは思いません。 そちらに行き, 顔を合わせて話したいと思っています。 そうすれば, あなたたちは喜びに満たされるでしょう)



働くためのスキルを身に付けるのは良いこと。 (13 節を参照。)

13. 若い兄弟は, ほかにもどんなことをできるようになる必要がありますか。 (テモテ第一 5:8) (写真も参照。)

13 自活できるようになる。クリスチャンとして成長した兄弟は, 自活し, 自分の家族を養います。 (テモテ第一 5:8 もしもある人が, 自分の家族, 特に一緒に住んでいる人たちに必要な物を与えないなら, クリストンの信条を否定することになり, 信仰のない人より悪いといえますを読む。) お父さんや親族から働くためのスキルを学ぶ若い兄弟たちもいます。 高校でいろいろな職業訓練を受ける兄弟たち

もいます。どんな方法だとしても、働くためのスキルを身に付けることが大切です。よく働いて仕事を最後までやり遂げましょう。そうすれば、良い評判を得て、仕事を見つけたり続けたりする助けになるでしょう。（使徒 18:2, 3 そして、ポンツス生まれのユダヤ人であるアクラと妻のプリスキラに会った。2人は、クラウディウスがユダヤ人全員にローマ退去を命じたために、最近イタリアから来たのだった。パウロは2人のもとに行き、3職業が同じだったのでその家に滞在し、一緒に働いた。天幕作りが職業だった；20:34私が自分と同行者の生活のためにこの手で働いたことを、皆さん自分が知っています。エフェ 4:28 盗んでいる人は、もう盗んではなりません。きちんと仕事をし、一生懸命働いてください。そうすれば、生活に困っている人に物を分けてあげられるでしょう）この記事で学んだ点を実践するなら、将来に備えることもできます。これからどんな役割を果たす可能性があるか、考えてみましょう。

将来に備える

14. 若い兄弟は全時間奉仕をするためにどんな準備ができますか。

14 **全時間奉仕者。** クリストチャンとして成長した兄弟たちの多くは、若い時に全時間奉仕を始めています。若い兄弟は、開拓奉仕をすることによって、いろんなタイプの人と協力して働く方法を学ぶことができます。また、生活のためにお金を上手にやりくりする方法も学べます。（フィリ 4:11-13 こうしたことを述べているのは、困窮しているからではありません。私は、どんな状況にいても満足する、ということを学びました。12 貧しい生活も、豊かな生活も知っています。満たされているときも飢えているときも、物がたくさんあるときも少ししかないときも、常にあらゆる状況でやっていく秘訣を学びました。13 力を与えてくださる方のおかげで、私は強くなり、どんなことも乗り越えられます（*行えます）まずは、補助開拓奉仕をやってみましょう。そうするなら開拓奉仕を始める良い準備をすることができます。開拓奉仕は、建設サーバントやベテル奉仕などのさまざまな全時間奉仕につながるでしょう。

15-16. 若い兄弟は援助奉仕者や長老として奉仕するためにどんなことができますか。

15 **援助奉仕者や長老。** 兄弟たちが会衆の長老として兄弟姉妹のために働くのを目指すのは大切です。聖書は、それが「立派な仕事を望んでい[る]」ことになると教えてています。（テモ一 3:1 次の言葉は真実です。監督になろうと努めている人は、立派な仕事を望んでいます）長老になるには、まず援助奉仕者になる必要があります。援助奉仕者は長老たちをサポートするためにいろいろな仕事をします。長老も援助奉仕者も、仲間のために一生懸命働き、宣教に熱心に参加します。10代後半の若い兄弟も、資格を満たせば援助奉仕者になることができます。そして、20代前半だとしても、資格を満たすなら長老に任命されることもあります。

16 どうすれば援助奉仕者や長老として奉仕できるようになるでしょうか。手っ取り早い方法はありません。エホバや家族や会衆の人への愛を強め、聖書に載せられている必要な資格を満たすように努力してください。（テモ一 3:1-13 次の言葉は真実です。監督になろうと努めている人は、立派な仕事を望んでいます。2ですから、監督は、とがめられるところがなく、1人の妻の夫で、節度をわきまえ、健全な考え方（*良い判断）をし、秩序正しく行動し、人をよくもてなし、教える資格がなければなりません。3また、酩酊せず、暴力を振るわず、分別があり、争いを好まず、お金を愛さず、4家庭を立派に治め（*管理し）、子供をよくしつけて従わせているべきです。5（自分の家庭を治められないのであれば、神の会衆（*）を世話することなどできるでしょうか）

。) 6 クリスチャンになって間もない人であってはなりません。思い上がって、悪魔と同じように断罪されるようなことにならないためです。7 さらに、会衆外の人からも良い評判を得ているべきです。人々から非難され、悪魔のわなに陥る、ということがないようにするためです。8 援助奉仕者(*)も、真面目で、二枚舌を使わず(*人をだますようなことを言わず)，多量の酒を飲まず、貪欲に不当な利益を得ようとせず、9 やましいところのない良心を保って、神聖な秘密である信仰の道をしっかりと歩んでいるべきです。10 この人たちは、その仕事にふさわしいかどうか(*資格があるかどうか)，まず試されなければなりません。非難されるところがなければ、奉仕者として仕えさせることができます。11 女性たちも、真面目で、中傷したりせず、節度をわきまえ、あらゆる点で忠実であるべきです。12 援助奉仕者は、1人の妻の夫で、子供を従わせ、家庭を立派に治めているべきです。13 立派に奉仕する人は良い評価を得、キリスト・イエスへの信仰について少しも気後れせずに語ることができます。[テト 1:6-9](#) 任命される人は、非難されるところがなく、1人の妻の夫でなければなりません。その人の子供も信仰を持っているべきで、堕落(*放蕩)しているとか反抗的だと非難されていてはなりません。7 監督は、神の家の管理人ですから、非難されるところがあつてはならず、意地を張らず、すぐに怒らず、酩酊せず、暴力を振るわず、貪欲に不当な利益を得ようとすべきではありません。8 人をよくもてなし、善いことを愛し、健全な考え方(*良い判断)をし、正しいことをを行い、神に尽くし(*を揺るぎなく支持しから離れず)，自制心があり、9 神の信頼できる(*確かな)言葉にしっかりと従った教え方をしなければ(*従って教える技術を用いなければ)なりません。そうすれば、健全な(*有益な)教えによって励ます(*説き勧める)ことも、逆らう人を戒めることもできるでしょう。[ペテー 5:2, 3](#) 皆さんに委ねられた神の羊の群れを世話してください。強いられてではなく、神の前で進んで監督として奉仕し(*進んで群れを注意深く見守り)，不当な利益を得ようとしてではなく、真剣な態度で世話しましょう。3 神の財産である(*神から委ねられた)人たちに対して威張ったりせず、群れの模範となりましょう) それぞのの資格についてよく学んで理解し、エホバの助けを祈り求めましょう。* 「エホバの望まれることを行う組織」の第5章と第6章を参照。



夫が妻や子供を愛し、家族を生活面や感情面、そして何よりも信仰面で支えることをエホバは願っている。(17節を参照。)

17. 若い兄弟は、良い夫また家族のリーダーになるためにどんなことができますか。(写真も参照。)

17 **夫。** イエスが述べた通り、結婚しないことに対する兄弟たちもいます。(マタ 19:12 生まれつき障害があるので結婚しない人や、人に障害を負わされたので結婚しない人もいれば、天の王国のために結婚しない人もいます。それを受け入れができる人は、受け入れなさい) でも、もし結婚することにするなら、**夫また家族のリーダー**としての役割を担うことになります。(コリー 11:3) しかし、次のことを知ってほしいと思います。全ての男性の頭はキリストであり、女性の頭は男性であり、キリストの頭は神です) エホバは**夫が妻を愛し、生活面でも感情面でも信仰面でも支えることを願っています。**(エフェ 5:28, 29 同様に、

夫は自分の体を愛するように妻を愛するべきです。妻を愛する人は自分を愛しているのです。 29 誰も自分の体を憎んだりはせず、養って大切にします。キリストも会衆を養って大切にします) この記事で学んでいる通り、思考力を身に付け、女性を大切にし、信頼できる人になるように努めるなら、良い夫また家族のリーダーとしての役割を果たすための準備ができるでしょう。

18. 若い兄弟は、良い父親になるためにどんな準備ができますか。

18 父親。結婚した後、子供を持つことになるかもしれません。良い父親になるためにエホバからたくさんの点を学べます。 (エフェ 6:4 父親は、子供をいら立たせないようにし、エホバ(*)が望む指導と助言(*エホバの考えを入れること)によって育ててください) エホバは、息子であるイエスのことを愛していて喜んでいるとはつきり伝えました。 (マタ 3:17 さらに天から声がした。「これは私の愛する子、私はこの子のことを喜んでいる」) 子供ができたなら、愛していることをいつでも伝えるようにしましょう。良いことをしたときには、ためらわずに褒めてあげてください。父親はエホバの手本に倣うなら、子供たちがクリスチャンとして成長できるように助けることができます。そのような父親になるために、今から家族や会衆の仲間を大切にし、愛や感謝を進んで伝えるようにしましょう。 (ヨハ 15:9 父が私を愛したように、私はあなたたちを愛しました。いつも私に愛されるようにしていなさい) そうするなら、将来、良い夫また父親になることができるでしょう。それまでの間もエホバに喜ばれ、家族や会衆にとって頼もししい存在になります。

今どんなことができますか



多くの若い兄弟たちが聖書を学んで当てはめ、クリスチャンとして成長している。(19-20 節を参照。)

19-20. 若い兄弟たちはクリスチャンとして成長するために何ができますか。 (表紙の写真を参照。)

19 若い兄弟たち、クリスチャンとして成長するためには努力が必要です。それで、良い手本に倣い、思考力を身に付け、信頼される人になり、実用的なスキルを身に付け、将来に向けて準備をしましょう。 (克/一朝一夕には身につかず、努力する良い習慣が大切)

20 やるべきことがたくさんあり過ぎて、考えるだけでも圧倒されてしましますか。でも、大丈夫です。エホバはあなたのことをぜひ助けたいと思っています。 (イザ 41:10 恐れてはいけない。私があなたと共にいる。心配してはいけない。私があなたの神である。私はあなたを強くし、必ず助ける。私の正義の右手であなたをしっかりと支える(*つかんで離さない), 13 あなたの神である私エホバは、あなたの右手をしっかりとつかみ、『恐れてはいけない。私があなたを助ける』と言う) 会衆の兄弟姉妹も助けてくれます。クリス

チャンとして成長するようできる限りの努力をするなら、人生は楽しくて充実したものになるでしょう。若い兄弟たち、私たちは皆さんのことの大切に思っています。クリスチャンとして成長しようと努力するあなたをエホバが支え、成功させてくださいますように。（[格 22:4 謙遜さとエホバへの畏れがもたらすのは、富と栄光と命である](#)）

以下の聖句からどんなことを学びましたか

1. 詩編 119:9（若い人はどうすれば清く生きられるだろう。あなたの言葉に従って注意深くあるならそうできる）

・S05 思考力を身に付けるには、①まず、聖書を調べてエホバの考え方を学び、それに自分を合わせるとよいのはどうしてかを考える。②次に、エホバに喜んでいただくには何をしたらいいか、具体的に考える。思考力を身に付けることは、クリスチャンとして成長する大きな助けになる

2. 詩編 1:1-3（何と幸せなのだろう。悪人の意見に従って歩まず、罪人の道に立たず、あざける人と共に座らない人は。2 その人はエホバの律法を喜び、昼も夜も小声で読む（*思い巡らす）。3 水の流れのほとりに植えられた木のようになり、時期が来ると実を結び、その葉は枯れない。行うことは全て成功する。）

・S10 毎日時間を取って神の言葉を読み、じっくり思い巡らす人は、幸せになり、成功できる。聖書を毎日読むなら、エホバの考え方をよく知り、それを生活の中でどのように当てはめられるかが分かるようになる。そのように上手に読み書きできる兄弟たちが会衆で必要とされている。

3. テモテ第一 5:8（もしもある人が、自分の家族、特に一緒に住んでいる人たちに必要な物を与えないなら、クリスチャンの信条を否定していることになります、信仰のない人より悪いといえます。）

・S13 ク里斯チャンとして成長した兄弟は、自活し、自分の家族を養う必要がある。働くためのスキルを身に付けるなら、よく働いて仕事を最後までやり遂げられる。そうすれば、良い評判を得て、仕事を見つけたり続けたりする助けになる。

65 番の歌 進歩し続けよう

△会衆にはクリスチャンとして成長した兄弟たちが必要です。この記事では、若い兄弟たちが成長していくためにどんなことができるかを学びます。

△前の記事の「[語句の説明](#)」を参照。

△「[エホバの望まれることを行う組織](#)」の第5章と第6章を参照。

△（王一 2:2）「私はもう長くない。だから、勇気を持ち、男らしくありなさい。」

△（王一 2:1-3）ダビデは、死期が近づくと、息子ソロモンにこう指示した。2 「私はもう長くない。だから、勇気を持ち、男らしくありなさい。3 あなたは、あなたの神エホバに対する務めを守らなければならない。神の道を歩み、モーセの律法に書かれている神の法令とおきてと法規と教え*に従いなさい。そうすれば、何をするにしてもどこに行くにしても、あなたは成功する*。」